
MOSKAU, MOSKAU ...

Neuer Vertriebspartner auf dem russischen Markt

Mit Luding Wine und seinem landesweiten Vertriebsnetzwerk haben wir nun endlich auch in Russland einen sehr leistungsstarken Vertriebspartner gefunden. Der Erstauftrag, welcher nach einigen bürokratischen Verzögerungen heute das Weingut Richtung Riga verließ, um dort für den russischen Markt ausgestattet zu werden, ist äußerst vielversprechend. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und hoffen auf eine ähnliche Erfolgsgeschichte wie in den USA, wo MC seit knapp 40 Jahren kontinuierlich vertreten und in einigen der führenden Restaurants des Landes dauerhaft gelistet ist.

